

環境にやさしいバイオマス発電

総務建設委員会所管事務調査

調査地

- ①海田バイオマスパワー株式会社（海田町）
- ②大州雨水貯留池（広島市）

調査日

令和5年2月3日

調査項目

各施設の概要について

海田バイオマスパワーの海田発電所は、国内最大級のバイオマス発電施設です。バイオマス発電は二酸化炭素の排出削減や安定的・継続的なエネルギー供給に有効な発電手段として注目されています。未来のエネルギー施策として大変参考となるものでした。

一方、広島市の大州雨水貯留池は、マツダスタジアムの地下にある施設です。近年頻発している大雨による浸水被害を防いでいます。大変重要な施設であると感じました。



バイオマス発電所視察の様子

世界に羽ばたく教育を

文教福祉委員会所管事務調査

調査地

県立広島観智学園（大崎上島町）

調査日

令和5年1月23日

調査項目

中高一貫校及び国際バカロレアの導入について

広島観智学園は平成31年4月に開校した全寮制の中高一貫校です。本学園では「国際バカロレア」という国際的な教育プログラムに基づき、国際社会のリーダーとなるべき生徒の育成を目指した教育が行われていました。

先生や生徒だけなく、島の人々や外国人留学生などと6年を通してかかわることで豊かな人間性を育んでいるとのことで、本町の学校教育においても大変参考となるものでした。



観智学園視察の様子



どうなったんかいの~



きれいになつたで~

「学校の和式トイレが苦手でトイレを我慢する」「臭いがするので行きたくない」「学校のトイレを洋式化して欲しい」との子どもたちの切実な声を受け、トイレの改修を要望してきました。

小学校トイレの洋式化



皆様から寄せられた お便り



- ◆ 新庁舎が日々できあがっています。完成が楽しみですが、あのあたりは道路がわかりにくいのが課題ですね。このクイズの応募者ももっと増えるといいですね。散歩のいい理由になるんですが。(50代)
- ◆ 要望 海田総合公園のくるくる回るすべり台がずっと壊れているので直して下さい。子供があのすべり台大好きなんです。お願いします!!!どうか!!!! (40代)
- ◆ コロナ検査のための交通手段を海田町で利用できるようにしてほしい。しんどい時に徒歩や自転車で検査センターや病院に行くのはしんどい。(20代)

◆ 冬休みに入ってすぐのイベント「スイーツバーガー作り」に応募しましたが、はずれてしまいました。すごく楽しそうで、子供と「参加したいね」と言っていましたが…また開催していただけたらうれしいです。子供が二人とも小学生なので、いろいろ参加していきたいと思っています。料理教室など、楽しそうなイベントがいっぱいなので楽しみです。(30代)

◆ 海田図書館がとっても使いやすいです!!職員さんも親切で、子どもルームがあるので子どもにゆっくり本を選ばせてあげられます。読みきかせのイベントもとても喜んでいました。(30代)

※お便りありがとうございました。頂いたご要望につきましては、執行部にお伝えします。これからもどんどんお寄せください。待ってます。